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　　　　　　　新年度も泉区を守るために努めます
　令和 4 年度が始まります。私も仙台市議会議員として 24 年目を迎え
させていただきます。また個人的には還暦を迎え精進してまいります。
泉区は市内で最も高齢化と少子化が進み人口は減少しています。そのた
め各種施設や道路、公園などの適切な管理が課題です。また高齢者世帯
の孤立化孤独化も大きな課題です。
　新年度は、泉区役所の建替え事業が始まります。東北学院大学泉キャ
ンパスもいよいよ移転まで１年となります。
　私は、新年度も泉区を守るために努力してまいります。皆さんのお声
をどうぞお寄せ下さい。
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将監市民センター解体 173,405千円

黒松小学校（学校増改築実施計画） 89,995千円

根白石児童館建設設計 14,627千円

将監ふれあい公園（実施設計） 14,000千円

桂島上野線（側溝新設） 9,000千円

七北田保育所（基本設計）※適応指導センターとの合築 7,635千円

（仮称）泉中央５号公園（基本設計） 3,800千円

八乙女駅前線（交通安全施設等整備（歩道整備）） 8,000千円

松森工場基幹的設備改良 3,149,449千円

鶴が丘コミュニティ・センター大規模修繕 89,962千円

高森市民センター大規模修繕 40,706千円

南光台コミュニティ・センター大規模修繕設計 8,363千円

南中山市民センター大規模修繕 309,239千円

七北田中学校（学校増改築） 1,997,942千円

将監児童センター解体 64,813千円

南光台ふれあい広場公園（園路広場等整備） 10,000千円

泉塩釜線（交通安全施設等整備（歩道整備）） 188,832千円

七北田公園（園路広場等整備） 11,900千円

桂島緑地（公園施設更新） 18,500千円

荒巻大和町線（交通安全施設等整備（自動車通行空間整備） 19,000千円

泉文化創造センター大規模修繕 2,998,045千円

住吉台コミュニティ・センター大規模修繕 88,473千円

松陵市民センター大規模修繕設計 13,023千円

・（仮称）将監三丁目集会所新築　　10,000千円　　・舘一丁目集会所建替　　　　　　　10,000千円
・高森八丁目集会所修繕　　　　　　 8,000千円　　・加茂二丁目集会所修繕　　　　　　  8,000千円
・鶴が丘四丁目集会所修繕　　　　　 8,000千円　　・長命ヶ丘第三集会所修繕　　　　　  1,079千円
・南光台集会所エアコン設置　　　　 1,365千円
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2月21日　一般質問に立ち、介護保険やスポーツ・健康づくり等を

市長　20 代半ばの人口がその前後の年齢と比
較して少なく、これは卒業・就職を機に首都圏
等に転出する動きが継続しているものと存じま
す。
　私は、こうした若者の流出を防ぎながら、本
市が東北の中核都市としての人口ダム機能を果
たすべきものと考えておりまして、そのために
は若者の働く場づくりを進めることが不可欠で
ございます。
　本市が進める次世代放射光施設の整備や、こ
れに伴う研究機関の集積、スーパーシティ構想
などの取り組みは、本市経済の活性化はもとよ
り、学都・仙台の若手高度人材に引き続きこの
まちで活躍していただくことを目指すものでご
ざいます。
　これらに加えまして、都心再構築や定禅寺通
活性化などの取り組みにより、都心部の魅力や
回遊性を向上させるとともに、新生児誕生祝福
事業や子ども医療費助成の所得制限撤廃など、
子育てを強く応援する新たな施策を推し進め、
多くの若者の皆さん達に、学び、働き、暮らす
場所として「選ばれるまち・仙台」の実現を図り、
東北の発展に貢献してまいります。

市長　本市では、復興の歩みの中でも、スポー
ツが地域の一体感や活力を生み出す大きな力と
なってまいりました。市民の健康の維持・増進
はもとより、まちの活力創出の上でも重要とな
るスポーツに、より多くの方々に親しんでいた
だくことが肝要と考えております。
　次期計画案では、競技スポーツに限らず
ウォーキング・散歩などの運動も含めて、スポー
ツの範囲を広くとらえ、その推進を目指すこと
が大きな特徴となっております。
　この考え方のもの、市民の皆様がご自身に
合った形で、意識的に体を動かす生活様式、ア
クティブライフスタイルの推進とともに、地域
コミュニティ活性化に向けましたスポーツ機会
の充実、スポーツを核とした賑わいの創出、こ
の３点を基本方針として掲げております。
　スポーツというキーワードの下、市民の皆様
の健康づくり、子どもたちの健やかな成長、交
流人口の拡大や都市空間づくりなど、多様な
分野に横串を刺し
て、「人とまちが元
気に輝き続ける　
スポーツシティ仙
台」の実現を目指
してまいります。

市長　昨今の食材価格の変動は、給食の献立に
も影響が及んでいると考えておりますが、教育
委員会からは、現場の様々な工夫によって、今
のところ対応ができていると聞いています。
　一方で、今後も価格の上昇が続きますと、将
来的には影響が生じてくることもありえるので
はないかと感じております。
　私としても、次世代を担う子どもたちの健や
かな心身の成長にとって、栄養のバランスがと
れた日々の食事は欠かせないものであり、また、

食育の観点からも学
校給食の役割は大き
いと認識しておりま
して、今後とも、教
育委員会とともに取
り組んでまいりたい
と存じます。

泉区長　近年は、区域外への大型商業施設の進
出などによる競争環境の変化などにより、継続
的な活力を生み出す取り組みなどが求められる
とともに、引き続き交通環境の改善が必要であ
ると認識しております。
　そのため、今般の泉区役所建替えの事業者公
募にあたっては、庁舎の建替えのみならず、泉
中央駅を中心とした回遊性の向上や周辺エリア
の活性化などの提案を求めたところであり、新
年度は、関係者とともに、建替えに伴い整備さ
れる新たな区民広場の利活用促進に向けた検討
や実証実験を行うこととしております。
　この度の建替え事業を契機として、区役所から
駅周辺、七北田公園までを南北の軸とし、泉中央
周辺エリアの一体的な魅力向上と賑わい創出が一
層図られるよう、関係部局とも連携して泉中央地
区のまちづくりに取り組んでまいります。

令和２年国勢調査結果の受け止めと
若者の流出防止

新しい「スポーツ推進計画」は
仙台市民健康づくり計画に

コロナと食材価格の高騰の中で
学校給食を守る

泉区役所の建替えと泉中央地区のまちづくり

学校給食センター（野村）
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以下のように質問しました（質問項目と答弁)

教育長　夜間中学の円滑な開校に向けては、生
徒の実態に合わせた教員配置が重要であると考
えており、外国籍や学齢期を経過した生徒の指
導・支援に意欲や経験を有する教員の配置も含
め、検討してまいります。また併せて、日本語
支援員等ボランティアスタッフの活用も考えて
まいります。
　引き続き、他都市
の取組みなども参考
にしながら、本市の
夜間中学における外
国籍生徒への指導・
支援体制の確立に向
け、準備を進めてま
いります。

健康福祉局長　新年度においては、新たな介護
現場の担い手を確保するため、将来の職業をよ
り意識し始める中学生を対象に出前授業を実施
する予定です。また、介護職員の資格取得を支
援する事業者を対象に本市独自の補助を行い、
職員のキャリア形成に資する取り組みを後押し
するなど、介護職が選ばれる職業となるように、
介護現場の抱える課題について把握しながら、
働きやすい職場環境づくりを推進いたします。
　少子高齢化の進展により、介護人材の確保は
より一層厳しさを増していくものと思われます
ので、事業者の方々とその器機意識を共有し、
宮城県とも連携しつつ、保険者として人材確保
に積極的に取り組んでまいりたいと存じます。

健康福祉局長　本市では、センターの機能強化
に向け、国の人員配置基準に加え、独自に各セ
ンターに１名を追加配置することで、専門性を
確保し、高齢者の支援を行っております。
　加えて、精神保健などの専門職による関与が
必要なケースにつきましては、区役所の精神保
健福祉相談員や、障害者相談支援事業所の精神
保健福祉士と連携を図りながら対応を進めてい
るところです。

健康福祉局長　この補助を活用した新たな団体
の立ち上げには結びつかなかったことなど、地
域支え合い活動の裾野を広げる点において課題
があったものと考えております。
　こうした点を踏まえ、新年度からは、団体の
立ち上げ支援に力を入れるほか、広報活動を支
援することにより、地域への周知の浸透を図っ
てまいります。

副市長　ベガルタ仙台は、ご存知のように、赤
字経営が続き、さらに新型コロナウイルス感染
症の影響により、債務超過状態に陥るなど厳し
い状態にございました。
　このような中、佐々木社長の就任以降、本市
と意見交換を進めますとともに、長年の課題で
ありました、スポンサー収入の大幅な拡大を実
現し、市民クラブとしての市民サポーターへの
積極的な情報発信や、地域密着に向けた取り組
みといった面でも、前向きな変化があり、この
間の粘り強い進め方、手腕について高く評価を
いたしていたところでございます。
　感染症の影響が続く中、今シーズンもクラブ
を取り巻く状況は大変厳しいものとなっており
ますが、早期の債務超過解消などクラブの自律
的かつ安定的な経営基盤の確立とともに、１年
で J １復帰を目指し「CRAEL UP、這い上がる」
を掲げており、本市といたしましても最大限の
支援をして参りたいと存じます。

夜間中学校の開校と
外国籍生徒に対応する教員等の確保

介護人材の確保は危機的

地域包括支援センターに専門職員の増員を

訪問型地域支え合い活動の課題

ベガルタ仙台の経営に対する評価と期待

今季開幕戦

南小泉中学校
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泉区役所建替事業 実施方針

TEL022-214-8719　FAX022-711-3452
E-mail：forum-sendai@ve.cat-v.ne.jp

〒981-3106　泉区歩坂町3-12
TEL 022-373-6052　FAX 022-725-2134
E-mail：abiko1192sendai@softbank. ne.jp
ホームページ：http://www.abiko-sendai.net/

市民フォーラム仙台

泉 区 事 務 所

あびこ雅浩 Facebook

新庁舎整備方針　Next区役所

利便性・賑わいの創出に寄与

■将来の行政サービスの多様化を視野に入れた計画
・新庁舎は、交通の利便性と将来の建替えを重視した位置とします。
・将来の区役所業務の変化や働き方の変化に対応するためにレイアウトや諸室の共通・共有化を図ります。
■区役所を核としたまちづくり
・日常的な憩いと集いの場となり、賑わいを創出
する広場と一体となる区民ホールを整備します。
・泉中央地区の回遊性と乗り換えの利便性が向上
する地下鉄・庁舎・広場をつなぐ通路を整備します。
■区役所・まちの DX の可能性の追及
・情報化の進展とDX事業の進展を踏まえ、災害
情報等の発信に取り組みます。
・社会実装に向けた実証実験を積極的に行い、区
の課題解決に取り組みます。

■来庁者のアクセス性の向上
・泉中央駅と接する地下道とのアクセス性を重視し、地下道に最も近い南西角に新庁舎を配置します。
・地下道と新庁舎を地下で接続し、来庁者だけでなく、公共交通利用者も雨の日にも濡れずに行き来できる計
画とします。

■交通利便性を向上させる配置計画
・交通利便性を向上させつつ賑わい交流を促すため、新

庁舎の１階にバス待合を併設します。
・駐車場やバス停といった交通施設を適性に配置するこ
とにより、周辺道路渋滞の緩和を図ります。

・新庁舎の取り込んだバスベイに近接した位置にキス＆
ライド駐車場（お迎え駐車場）を配置します。

■統一感のある街区形成
・広場に面する民間施設の建物の高さは新庁舎と同程度
とし、広場への圧迫感を低減すると共に街区の統一感
を図ります。

■将来の庁舎の配置想定
・将来の建替場所は、広場の北側と想定します。賑わい
動線を維持した、広場に面する位置での将来建替え計
画です。


